

Inicio > Actualidad > Política > Presidente Gustavo Petro presenta balance económico y social en su discurso de fin de año

Sábado, 30 Diciembre, 2023 - 20:28

Presidente Gustavo Petro presenta balance económico y social en su discurso de fin de año



El mandatario abordó temas económicos, sociales y de seguridad, proporcionando un balance de su gestión.



Por: **Maria Fernanda Sanchez Melo**

El presidente de Colombia, Gustavo Petro Urrego, ofreció un discurso de fin de año en el que destacó los logros alcanzados durante su primer año de gobierno, así como los desafíos que aún enfrenta el país. El mandatario abordó temas económicos, sociales y de seguridad, proporcionando un balance de su gestión.

En el ámbito económico, Petro resaltó la reducción de la tasa de inflación, especialmente en alimentos, y la implementación de medidas para liberalizar el precio de la gasolina, lo que permitirá destinar dividendos de **Ecopetrol** al gasto social. El presidente afirmó que a pesar de la eliminación del subsidio a la gasolina, se mantendrán los subsidios en el ACPM y se promoverá una transición hacia fuentes de energía más limpias.

En relación con la situación alimentaria, Petro informó que la inflación de alimentos experimentó un crecimiento negativo en noviembre y destacó el éxito del programa Renta Ciudadana, destinado a madres cabeza de hogar con hijos menores. Asimismo, anunció la dotación de dispensarios de alimentos, incluyendo 'bienestarina' con sabores regionalizados en las zonas con estratificación 1, con el objetivo de combatir el hambre en el país.

El presidente celebró la reducción del desempleo a un dígito y el incremento del salario mínimo, destacando que en dos años de gobierno se habría elevado el nivel de vida de millones de familias. También anunció la construcción de sedes de educación superior en todo el país, con énfasis en los territorios excluidos y afectados por conflictos armados.

En materia de seguridad, Petro expresó su compromiso con una Fuerza Pública mejor remunerada y preparada para enfrentar la violencia vinculada a bandas criminales y corrupción, especialmente en las grandes ciudades costeras.

También te interesa:

- [¿Qué le espera a Colombia en 2024? Los retos del Gobierno Petro](#)

El presidente abordó reformas fundamentales pendientes, incluyendo laboral, pensional y de salud. Petro propuso pagar el doble en días festivos y dominicales, así como en horarios nocturnos, en el

MÁS COMPARTIDO

Este sería el documento que tiene listo MinSalud para regular la eutanasia en Colombia

Cristian Márquez Badillo ganó las elecciones en Gamarra, Cesar

Apicultura en el sur del Ariari, una industria en desarrollo que necesita ser tecnificada

MÁS LEÍDO

Veinte canciones infaltables para bailar en Navidad y fin de año

Los 50 de Joselito: más de 20 años llenando de alegría los diciembre

Ten en cuenta el aumento en el valor de los arriendos para 2024

NUEVAS HISTORIAS

Presidente Gustavo Petro presenta balance económico y social en su discurso de fin de año

Tras una denuncia de Lafaurie, la SAE pide a campesinos "no dejarse manipular"

¡Bienvenido! Colombia, el destino turístico de moda recibió a su turista 5.5 millones con fiesta

marco de una reforma laboral que busca mejorar la estabilidad laboral. También presentó iniciativas para transformar el sistema de pensiones y la intermediación en el sistema de salud.

En el sector agrícola, el presidente resaltó un crecimiento del 3% anual en los cultivos, excepto el café, gracias a políticas que buscan hacer más rentable el campo y aumentar el acceso campesino a la tierra. Además, Petro anunció planes para impulsar la industria, convertir Bancóldex en un banco de primer piso y subsidiar tasas de interés para empresarios industriales exportadores.

En el ámbito turístico, Petro informó de un incremento del 30% en el turismo extranjero y destacó la importancia de esta industria como sustituto a la demanda de combustibles fósiles.

Finalmente, el presidente subrayó su compromiso con la construcción de una sociedad del conocimiento, aumentando el presupuesto de la educación pública y preparando infraestructura para tecnologías de banda ancha en 5G, programación de máquinas e inteligencia artificial.

A pesar de reconocer desafíos como la lentitud de la maquinaria estatal, incertidumbres económicas y la persistencia de la violencia, el presidente Petro cerró su discurso afirmando que Colombia se comporta como "una Potencia de la Vida" y expresó su deseo de un feliz 2024 para todos los colombianos.

 [Sigue a Radionacional y mantente conectado](#)

Te puede interesar



Festival Centro 15 años: así será el homenaje a 'Paíto', Sixto Silgado



¿Compras compulsivamente? ¡Cuidado! Podrías tener una adicción



Alcalde de Puerto Nare, Antioquia, sobrevive a accidente

ETIQUETAS

2023

Gustavo Petro

Balance



CONTACTO



Institucional

Quiénes Somos

Misión y Visión
Objetivos y funciones
Normatividad
Políticas y Planes
Informes de Gestión
Manual de producción y estilo

Servicios

Atención al usuario
Trabaja con nosotros
Calendario de actividades
Buzón Peticiones, Quejas, Reclamos y Denuncias
Trámites y Servicios
Directorio Subgerencia de Radio
Estado de su solicitud
Términos y Condiciones
Entrega de Obsequios

Dirección

Av. El Dorado Cr 45 # 26 - 33 Bogotá D.C.
Colombia
Código Postal: 111321
Teléfonos
(+57)(601) 2200700. Línea gratuita nacional
01 80001 23414.
Horario de atención:
Lunes a viernes de 8:00 a.m. a 12:00 m y de 2:00 p.m. a 5:00 p.m.

Contacto Visual

Solicite información general en: info@rtvc.gov.co
Correo electrónico para notificaciones judiciales:
notificacionesjudiciales@rtvc.gov.co
Peticiones, Quejas, Reclamos y Sugerencias (PQRS)
(+57)(601) 2200703 Línea preferencial para personas sordas

Horario de atención y entrega de premios:

Lunes a viernes de 8:30 a.m. a 1:00 p.m. y de 2:30 p.m. a 4:30 p.m. en RTVC Sistema de Medios Públicos, Carrera 45 # 26-33, Bogotá.

Línea directa Radio Nacional de Colombia: 2200727, Línea Nacional Radio Nacional de Colombia: 01 8000 118 959. Conmutador RTVC 2200700

Este contenido fue financiado con recursos del Fondo Único de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de MinTIC.

